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Jung und hungrig.... diesen Unfug kann ich echt nicht mehr lesen...

Hier geht es darum, Kompetenz und Standing in der Branche zu bekommen und nicht
darum, möglichst irgendwelche Newcomer zu etablieren. Das haben wir bereits auf der
Vorstandsposition und relativ beim Trainer.

Ich kann redblack schon nachvollziehen. Hermann wird beim Clubb höchstens eine Teilzeitstelle
annehmen und ggf. als Ehrenamtler. In wie weit er dann auf das Tagesgeschäfft Einfluss nimmt
sei mal dahin gestellt. Konzeptionell und beratend wäre er schon extrem wichtig, stellt sich nur
die Frage ob das in der aktuellen Transferperiode dann überhaupt noch zum tragen käme.

Ich sehe das doch bei Ruthemöller, ehrenamtlicher Sportvorstand in Düsseldorf. Den sieht man
oft auch bei Jugendspielen und im Zuge des NLZ ist er sehr oft Present, im aktuellen
Transfergeschäft im Grunde hächstens eine Randnotiz, wenn überhaupt ...

Aber solche Leute sind extrem wichtig für den Unterbau, mit ihrer geballten Erfahrung....
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